

ETAPAS DEL PROCESO DE COLONIZACIÓN EUROPEA



LEE CON ATENCIÓN E IDENTIFICA LAS IDEAS CLAVES:

Existen diferentes estudios respecto a las etapas de la conquista. Guerra, (1997) divide el proceso de conquista en tres fases: de 1492 a 1519, 1519 a 1535 y 1535 a 1580.

1492, se caracteriza por el viaje de Colón y la llegada a una isla que creyó que era parte del archipiélago de Japón. Esta es una versión, según Edmundo O'Gorman, acompañaron a Colón viajeros que conocían estas tierras, esta afirmación deriva de la “leyenda del piloto anónimo”. Pero la versión difundida sostiene que el propósito inicial era buscar una vía más rápida para llegar al Oriente y así obtener productos que eran comercializados en los puertos a precios altos. En esta etapa ya los españoles se encontraron con las grandes culturas mesoamericanas, que los atrajo a seguir explorando estas tierras. Se dieron un reparto territorial entre España y Portugal, la delimitación se estableció en el Tratado de Tordesillas del año 1494.

1519, la segunda fase se caracteriza por la conquista de Mesoamérica y el área andina. Hernán Cortes conquistó a los Aztecas y Francisco Pizarro al imperio Inca, en esta etapa se desestructuró estas grandes civilizaciones y se sometió a varios pueblos indígenas. Producto de esta destrucción son las crónicas de los sacerdotes que acompañaron la travesía, por ejemplo, Fray Bartolomé de las Casas escribió “Brevísima relación de la destrucción de la Indias”.

1535, en la tercera fase los europeos avanzaron y exploraron todas las regiones del “nuevo mundo”, por tanto, las expediciones llegaron a dominar todo este territorio.

**ELABORAMOS EL SIGUIENTE DIAGRAMA DE VENN
ESTABLECEMOS SIMILITUDES Y DIFERENCIAS**

